

DR. MAURICIO RICARDO III TORTOLERO SERRANO

Es originario de la Ciudad de México y es Doctor Cum Laude en Derecho por la Universidad Carlos III de Madrid (DEA en Derecho de la Competencia), Máster en Economía Industrial con mención en Políticas de Competencia por la Universidad Carlos III de Madrid, Máster en Derecho Comunitario Europeo por la Universidad Autónoma de Madrid, Diplomado en Juicios de Amparo por el Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM) y Licenciado en Derecho por la Universidad Tecnológica de México y la Universidad Carlos III de Madrid.

En el ámbito docente, ha impartido diversas asignaturas, entre las que destacan: Derecho Constitucional, Derecho Procesal Constitucional, Amparo, Derecho Administrativo y Derecho de la Competencia, entre otras, tanto a nivel licenciatura como en posgrado, en universidades tales como: la Universidad Carlos III de Madrid, la Universidad Autónoma Metropolitana, la Universidad Tecnológica de México, la Universidad La Salle, el Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey, la Universidad de las Américas Puebla y la Escuela Libre de Derecho Puebla. Asimismo, realiza actividades académicas de investigación Y Miembro del Sistema Nacional de Investigadores en diversas ocasiones.

Profesionalmente, se ha desempeñado tanto en la iniciativa privada como en el sector público, habiendo sido abogado en despachos europeos en Madrid, España, abogado litigante en materia Constitucional, Amparo, Derecho Energético, Competencia Económica y Telecomunicaciones, Director Jurídico en la entonces Comisión Federal de Competencia y Asesor Jurídico del C. Secretario de Economía del Gobierno Federal del Presidente Calderón.

Es autor de publicaciones y artículos tales como “Competition and Regulation in Regulated Sectors” y “Estudios Introdutorios Económicos y Jurídicos de Competencia Económica”. Ha participado en distintos eventos académicos internacionales en diferentes ámbitos de Derecho Constitucional y Económico.

Actualmente es Profesor – Investigador de Tiempo Completo en la Universidad Autónoma Metropolitana – Unidad Cuajimalpa; Profesor de Cátedra en el Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey; Profesor de Posgrado en la Escuela Libre de Derecho Puebla y abogado litigante en materia Constitucional, Amparo, Derecho Energético (Abogado de la firma DENERMEX, Solutions), Competencia Económica, Telecomunicaciones y Derechos Humanos, entre otras; y Director del Laboratorio de Asesoría Jurídica de la Universidad primeramente antes citada (UAM). Al día de hoy candidato a Ministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, postulado por el Poder Judicial de la Federación.